

**Educación** En la UNAH-VS se inició ayer un nuevo período que tendrá una duración de 14 semanas

# La UNAH instalará una comisión que vigilará acuerdos



FOTO-EFRÁIN SALGADO

Las clases regresaron a la UNAH hace una semana y permanecen en completa normalidad.

## —TEGUCIGALPA

La revisión de las normas académicas que rigen la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) podría comenzar esta semana.

Según el vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Ajax Irfías, mañana a las 11:00 AM se instalará la mesa de monitoreo que estará presente durante la revisión y posible

## Diálogo Normativa

En el diálogo se hará una revisión de las normas académicas en donde algunas pueden ser derogadas o modificadas según lo consideren ambas partes.

reforma a la normativa que causó la molestia del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) y que ocasionó que las clases se paralizaran durante más de 60 días a nivel nacional.

“Ya convenimos que el próximo miércoles se va a instalar la comisión de monitoreo en cumplimiento de los acuerdos, todo esto es para

hacer acciones anticipatorias a cualquier conflicto”, dijo Irfías.

La comisión será conformada por personas que conozcan a cabalidad el conflicto de la máxima casa de estudios y los procesos que se han llevado a cabo para llegar al diálogo entre estudiantes y autoridades rectoras.

La UNAH no ha dado a conocer qué personas son la que la representarán, mientras que por el lado del MEU ya se menciona que será Miriam Miranda, coordinadora de la Organización Fraternal Negra Hondureña (Ofraneh) y el sacerdote Ismael Moreno.

## Periodo en UNAH-VS

De la misma manera, el vicerrector confirmó que un nuevo período comenzó en la UNAH Valle de Sula a partir de ayer.

El segundo período fue cancelado debido a la pérdida de clases que siguió pese al acuerdo firmado el 28 de julio.

El nuevo período tendrá una duración normal de 14 semanas y no dos intensivos, como se había planeado anteriormente.

“Comienza un nuevo período que arranca desde los contenidos principales de cada materia, los estudiantes estaban preocupados porque hay carreras que por su naturaleza no pueden abarcar todos los contenidos”, manifestó ●●

## Redacción

El Heraldo  
diario@elheraldo.hn